



## Eduardo Rodríguez de Brujón y Fernández

Socio director de Quercus-Superbia Juridico, miembro de  
Legal Touch y profesor de ISDE.

---

## Inexplicable actuación de la CNMV el 18 de mayo: se levanta la prohibición de ventas en corto

Una noticia ha pasado inadvertida para el gran público; la CNMV presidida por el polémico Sebastián Albella, **levantó el día 18 de mayo de 2020 a las 23:59 horas la prohibición de las ventas en corto que estableció el 12 de marzo para frenar la especulación.**

La **prudente medida de prohibir las ventas en corto** que había adoptado el órgano regulador el 12 de marzo no tenía otro objetivo que **evitar la especulación de los fondos buitres extranjeros** que, realizando ventas en corto de las acciones de las empresas españolas, podrían especular con ellas hasta convertirlas en saldos muy por debajo de su valor real, muy asequibles para ser adquiridas por inversores extranjeros sin escrúpulos.

**La prohibición se podría haber hecho antes y se hubiera ralentizado la caída de los valores de los primeros días**, donde las ventas fueron en plan crisis de pánico de la “depresión de los años 20 del siglo XX” curiosamente un siglo después a cuando llega la siguiente depresión de los años 20, pero esta vez

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |